

AUTOTALLER

MIRAUTO MECÁNICA
ELECTRICIDAD
AIRE
ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

cableworld
fibra

SIENTE LA VELOCIDAD
¿POR QUÉ CONFORMARTE CON 300?

**SI PUEDES TENER
1000 Mb**

FIBRA 1000 Mb
24'95 €/mes
SIN PERMANENCIA

966 192 000
SANT JOAN D'ALACANT | Avda. Rambla, 43 ☎ 688 707 696
MUTXAMEL | Avda. Carlos Soler, 17 ☎ 693 068 869



Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somslalacanti.com

Año 2/Número 18/6 de octubre de 2021

Mutxamel celebra el “Día Mundial del Turismo”

Pág.2



Entrevista a Rafael García, concejal de Educación

Pág. 5



Nuevas ayudas para pymes, micropymes y autónomos

Pág. 3

Éxito en la nueva edición del Street Food Market

Pág. 6



MUTXAMEL

a escena

VIERNES 15 oct. 20:30 h
PLATEA presenta **PANCREAS**

SÁBADO 16 oct. 20:30 h
PÀNIC ESCÈNIC presenta **LOS PICARDIAS DE MOLIÈRE**

VIERNES 22 oct. 20:30 h
TAKATA TEATRO presenta **DON JUAN TENORIO**

SÁBADO 23 oct. 20:30 h
PLA I REVES presenta **IMPERFECTS CONEGUTS**

SÁBADO 31 oct. 20:30 h
CINETIKA presenta **CANCÚN**

SÁBADO 6 nov. 21:00 h
GALA DE CLAUSURA

TEATRO AUDITORIO
CASA DE LA CULTURA

entradas **GRATUITAS** en
WWW.MUTXAMELENTRADAS.COM
CASA DE CULTURA MUTXAMEL










Mutxamel presenta las actividades de la concejalía de Nuevas Tecnologías



El edil de nuevas tecnologías Antonio Sola junto al técnico del Ayuntamiento Antonio Antonio

● Lo más destacado de estas actividades es el proyecto de alfabetización digital que se viene desarrollando desde 2004. Se basa en dotar de conocimientos básicos a toda la población y mejorar las competencias en tecnologías.

Som Mutxamel

◆ Este proyecto que se viene realizando desde hace ya casi 20 años ha realizado más de 500 cursos con una participación de más de 1200 alumnos, un 5% de la población del municipio. Como novedad, este curso se iniciarán cursos de repaso para mayores que necesiten un apoyo y refuerzo. Todos los cursos se desarrollan en el aula de nuevas tecnologías en el Centro Social Polivalente, dotada de 14 equipos completos, donde además de las clases se ofrece asesoramiento y resolución de dudas. Además de todo lo anterior, también se están impartiendo conferencias sobre temas digitales relacionados con diferentes

ámbitos como puede ser la firma digital. Aunque la actividad estrella en cuanto a nuevas tecnologías se refiere es el Maratón de nuevas tecnologías que todas las navidades se realiza en el municipio. Este año se vuelve a la presencialidad en gran medida y se espera una gran acogida. Otro de los proyectos que el Ayuntamiento de Mutxamel ya ha empezado es el del WIF4EU, que se inauguró este mismo año pero que ya se plantea ampliar a otras zonas del municipio. Por último, el concejal de Nuevas Tecnologías, Antonio Sola ha querido destacar el canal de YouTube del Ayuntamiento, con mucho contenido durante los meses más duros de pandemia y que ha visto incrementados sus seguidores un 400%.

Mutxamel aprueba ayudas al sector turístico, pymes, micropymes y autónomos

Som Mutxamel

◆ Las ayudas las pueden solicitar las pymes, micropymes y autónomos que desarrollen una actividad económica en algunos de los sectores productivos en el ámbito turístico como son ocio y hostelería, alojamiento reglado, agencias de viaje y oferta receptiva o guías y empresas de turismo activo. Los solicitantes tienen que estar de alta en el Impuesto de Actividades Económicas y en el Régimen Especial de Trabajadores autónomos o Mutualidad a fecha de la presentación de la solicitud, se ha de tener el domicilio fiscal en la localidad de Mutxamel, haber tenido gastos corrientes subvencionables desde el 1 de julio de 2020 al 30 de junio de 2021. También tienen que haber reducido el promedio mensual de facturación

de los meses que se vaya a solicitar la ayuda en al menos 25% respecto del promedio mensual facturado en 2019. La cuantía total de ayuda es de conceder por persona autónoma, pyme o microempresa será de 12.000€. Los gastos subvencionables son gastos corrientes de la actividad soportadas pese a la carencia de ingresos por la persona física/jurídica beneficiaria, que ayuden al sostenimiento de la situación de alta en la actividad. La solicitud se realizará telemáticamente en la sede electrónica del Ayuntamiento de Mutxamel donde se dispondrá de información, documentación a presentar y modelos de solicitud. El plazo de presentación será de 10 días hábiles, iniciándose el día siguiente a la publicación de las ayudas en el Boletín de la Provincia de Alicante.

Ayudas destinadas a minimizar el impacto económico del COVID-19 en el sector turístico sobre PYMES, MICROPYMES Y AUTÓNOMOS del municipio de Mutxamel

PROGRAMA TEN 2021

Cartel de Ayudas Programa TEN 2021

ORTOPEDIA SAVALL
especialistas en tu salud

Técnicos Ortoprotésicos
Fabricación propia
Adaptación artículos
Atención especializada y personalizada

C/ Manuel Domínguez Margarit, 26 - San Vicente del Raspeig
Telfs.: 966 064 883 - 662 961 600

martínez navarro
abogados

- Divorcios
- Herencias
- Contratos
- Ejecuciones Hipotecarias
- Reclamaciones de Deudas
- Derecho Laboral
- Derecho Penal
- Derecho Mercantil
- Derecho Concursal
- Extranjería

Mayor, 100 bajo - San Vicente (junto Juzgados)
Tel. 865 644 295 - Móvil: 610 019 432.
www.martineznavarroabogados.com

Talleres, visitas guiadas y cuentacuentos por el «Día Mundial del Turismo»



El público del cuentacuentos en los jardines de Peñacerrada

Som Mutxamel

◆ El Día Mundial del Turismo, que se celebra cada año el 27 de Septiembre, es de observancia mundial y fomenta la sensibilización respecto al valor social, cultural, político y económico del turismo y la contribución que el sector puede hacer a los Objetivos de Desarrollo Sostenible. En Mutxamel y dada la convocatoria de la Organización Mundial del Turismo se celebró el Día Mundial del Turismo el sábado 2

de octubre de 2021 con una jornada matinal de puertas abiertas a los Jardines de Peñacerrada, declarados Bien de Interés Cultural desde el año 2007. La jornada comenzó a las 11:00 horas con talleres para construir torres de defensa, taller de tres en raya especial Moros y Cristianos y el ScapeRoom que fue un éxito total y todos los asistentes al palacio disfrutaron de él. También se contaba con dos cuentacuentos, uno a las 11:30

horas y otro a las 12:30 horas que fueron un éxito de participación tanto para niños como para mayores.

A las 11:00 horas y 12:00 horas se realizaba una visita guiada por todos los Jardines de Peñacerrada donde una guía turística de la Generalitat Valenciana explicó los entresijos de los jardines, como se usaba el agua y como era la vida de los marqueses que vivían en el palacio.

Mutxamel recupera el árbol de Eucalipto de El Matadero



El árbol recuperado en la zona de El Matadero

Som Mutxamel

◆ Dentro de la gestión y recuperación del patrimonio municipal, el Ayuntamiento de Mutxamel ha querido recuperar el árbol de Eucalipto que está situado en la zona del Matadero. Esta recuperación se incluyó dentro de la restauración realizada en su entorno pero su deterioro proseguía, es por ello que se realizó un estudio en

profundidad del mismo. Ese informe determinó que era necesario cambiar la biomasa que lo rodeaba, para ello, se ha añadido tierra con componentes que necesitaba para que siguiera desarrollándose, al mismo tiempo que se ha mejorado el riego. «Seguiremos cuidándolo, para que nuestro municipio no pierda su patrimonio natural», dicen desde el ayuntamiento.

Mutxamel recibe una subvención de la Diputación de Alicante para planes de Igualdad



Fachada del ayuntamiento de Mutxamel

Som Mutxamel

◆ El Ayuntamiento Mutxamel, tras finalizar con éxito la primera fase de estudio sociológico para la elaboración del diagnóstico interno del I Plan de Igualdad de Oportunidad, se ha puesto a trabajar en la confección de las medidas que contemplará el futuro Plan de Igualdad del ayuntamiento. Para llevarlo a cabo, se ha contactado con la subvención de la Diputación de Alicante. En la coordinación de dicho trabajo se ha vuelto a contar con la experiencia de la consultora EQUÀLITAT, participació i igualtat, y con la implicación de la participación del personal del ayuntamiento.

Con todo ello, la Concejal de Igualdad D^a María Inmaculada Pérez Juan, teniendo presente la importancia de llevar a cabo este tipo de iniciativas, continúa su labor defendiendo desde la concejalía, el desarrollo de políticas de igualdad que beneficien al conjunto de la ciudadanía del municipio de Mutxamel. Con el diseño de las medidas del futuro Plan de Igualdad Interno del Ayuntamiento de Mutxamel, se pretende impulsar acciones dirigidas a la plantilla del ayuntamiento, con el objetivo de alcanzar la igualdad de trato y de oportunidades entre mujeres y hombres y eliminar la discriminación por razón de sexo.

VISTA OPTICA

gafas graduadas montura + lentes 49€
gafas progresivas free form montura + lentes + acabados 50€
antes 25€
149€
VER LOS DETALLES. VER SIN LÍMITES.
vortlux tu 2º par de regalo

AVENIDA DE LA LIBERTAD, 49
Lunes - viernes mañanas 10:00-13:30 tardes 17:30-20:30 Sábados 10:00-13:30
966 59 40 00
603 41 30 22
VistaOptica San Vicente
vistaopticasanvicente

Som Mutxamel

◆ **¿Cuál es el balance del curso pasado?** Fue un curso difícil, donde tuvimos que hacer cosas que no habíamos hecho nunca, y creo que los cuerpos docentes y direcciones de los centros han demostrado una gran profesionalidad. Aunque creo que muchas veces han tenido poca ayuda de la administración educativa y han estado solos en cuento a medios técnicos. Nosotros desde el ayuntamiento hemos intentado ayudar dentro de nuestras posibilidades, compramos purificadores, hicimos donaciones de mascarillas. Finalmente creo que se trabajó muy bien y también felicitar a los alumnos que al final han sido ellos los que han convivido con estas medidas tan duras.



Rafael García, concejal de Educación

◆ **¿Cómo se ha preparado este nuevo curso y como ha empezado?**

Nosotros lo que hacemos siempre es una colaboración directa con los centros, tanto en huertos escolares, como en mobiliario y obras. Todo eso lo estamos haciendo gracias al remanente de Tesorería que el gobierno nos ha dejado usar. Salva escaleras para el Arbre Blanc, o las mejoras que estamos llevando a cabo en los distintos centros. En cuanto a servicios educativos, nosotros mantenemos la presencia en los centros con los trabajadores sociales junto con la psicóloga y todo el personal técnico y se completará con las ayudantes COVID que la Conselleria nos ha concedido mediante subvención.

En cuanto a ayudas a las familias, becas y otro tipo de ayudas estamos siendo pioneros en la comarca y estamos funcionando muy bien.

◆ **Con la vacunación avanzada ¿cree que este curso ya será más normal?, ¿los protocolos son los mismos que el curso pasado o han cambiado en algo?**

Desde el Ayuntamiento no se marcan los protocolos, nosotros lo que hacemos siempre es apoyar a Conselleria y a las direcciones de los centros. Somos críticos cuando lo consideramos pero siempre ha habido una relación mutua entre la Conselleria de Educación y el Ayuntamiento de Mutxamel. Los protocolos tienen que ir adaptándose a la realidad y la Conselleria de Educación junto a la de Sanidad replantear los protocolos y preguntarse por qué otras autonomías están eliminando la mascarilla en los patios escolares y aquí en la Comunidad Valenciana no está eliminada aún. Pedagógicamente hablando, también tiene un valor, ya que el niño necesita relacionarse y estamos haciendo que los alumnos durante un tiempo determinado estén perdiendo esa parte tan importante para el desarrollo humano. Por lo tanto creo que los protocolos se tienen que ir adaptando a la realidad y si en algún momento hay que volver para atrás se volverá. La

“Somos los ayuntamientos lo que estamos realizando el grueso de las actuaciones en los colegios”

comunidad educativa ha demostrado que los va a asumir pero si la situación es buena, se debe avanzar. También para mejorar se debería plantear la vacunación a los menores y hacerlo al igual que con otras vacunas que se ponen a lo largo del crecimiento.

◆ **Se están haciendo actuaciones en los diferentes centros educativos, ¿de que se trata?**

Mutxamel forma parte del Plan Edificant que ha realizado la Conselleria. Ellos no pueden asumir la construcción de centros y firma un convenio a los ayuntamientos para transferir las competencias. Lo que hay que tener claro es que todas las actuaciones que se hacen para que los centros estén en funcionamiento adecuado dependen de Conselleria, no de los ayuntamientos. La realidad es que somos los ayuntamientos lo que estamos realizando el grueso de las actuaciones, ya que no estamos teniendo apoyo técnico por parte de Conselleria ni de Edificant. Somos nosotros los que estamos llevando tanto la contratación como la redacción de proyectos y las direcciones de obras. Conselleria lo que hace es que nos otorga una cantidad económica y mediante una memoria valorada determina lo que cuesta esa obra. En algunos casos esta tardando mucho en pagar o directamente no esta pagando las certificaciones que estamos enviando. Aún así, gracias a que el Ayuntamiento de Mutxamel esta saneado por el esfuerzo de todos los vecinos, esto hace diez años era impensable, estamos pagando lo que Conselleria no está pagando. Esto es una colaboración entre Conselleria y Ayuntamiento y creo que no está

funcionando como debería ya que se están colapsando los servicios municipales y tampoco están en funcionamiento las obras de los centros todo lo rápido que tendrían que ir.

En el caso del Colegio Manuel Antón las obras están dentro de los plazos. En estos momentos estamos en la construcción del gimnasio y en el pabellón de infantil. Es una obra que se está haciendo al mismo tiempo que se está dando actividad docente. Lo que se ha hecho ha sido hacer una zona restringida al alumnado con una puerta de obras eso hace que no se esté molestando al día a día del alumnado. Se está trabajando mañana y tarde, por la tarde se hacen los trabajos más ruidosos al no haber alumnos, incluso algunos sábados. Esta obra terminará el verano que viene, con la gran obra de los dos pabellones más importantes, los dos más grandes. La obra está yendo bien.

En el caso del Colegio Arbre Blanc tenemos un proceso de contratación que está ya en el ayuntamiento tanto de la dirección de obra como de la obra. Se va a construir un gimnasio y un aula y la retirada de un barracón que lleva en Mutxamel desde los años 90 y es ahí donde se construirá el aula para los niños de los últimos cursos de infantil ya que ahora están en un pabellón de primaria.

En el caso de El Salvador estamos en estos momentos en la redacción del proyecto del comedor para infantil ya que los niños están utilizando el aula de psicomotricidad o sus propias aulas para comer además del arreglo de las pistas. También tenemos otra petición pero Conselleria no nos contesta que

es la del alerón principal que ahora mismo tiene una red protectora ya que hubo unos desprendimientos y seguiremos presionando. Después tendríamos el cuarto centro que sería en la zona de la Almajada que estamos en fase de supervisión del proyecto. Tenemos que ver si hay alguna deficiencia para avisar al proyectista, se modificaría y se daría la aprobación definitiva. Este colegio como supera una cantidad importante de dinero es competencia del pleno e iría por junta de gobierno.

◆ **¿Y en los institutos?** En los institutos tenemos proyectos educativos como pueden ser la Unidad de Conductas Adictivas que trabaja con los centros, convivencia, Policía Local, en definitiva tenemos una serie de relaciones con los centros que son extraescolares pero no tenemos ningún tipo de competencia. Aunque si es verdad que estamos de enhorabuena y hay que agradecer a la Conselleria que después de una reivindicación de más de diez años y tener el apoyo de la comunidad educativa finalmente se están impartiendo ciclos formativos. Eso es fruto de la perseverancia y de la unidad política ya que todos los grupos políticos hemos conseguido sumar y también de la unidad de la sociedad civil que lo reclamaba y está es la principal novedad que tienen los institutos, que por fin Mutxamel y los centros de secundaria tiene vida por la tarde.

◆ **¿Qué mensaje se puede dar a las familias este año?**

Lo primero es dar las gracias por apostar por nuestros centros educativos, tanto desde infantil como institutos y conservatorios y escuelas de música. También transmitirles tranquilidad, en nuestros centros, nuestros hijos están muy bien cuidados. La situación de pandemia parece que va mejorando pero es cosa de todos que realmente vaya a mejor, tenemos que cuidarnos mucho, también reivindicar las mejores que podamos tener para nuestros hijos. En Mutxamel vamos a seguir apoyando a las familias con los programas de becas y ayudas como a los centros educativos

◆ **¿Cuáles son los próximos proyectos pensados para Mutxamel desde el Plan Edificant?** Ahora mismo no tenemos más actuaciones que las que ya hemos reparado. Pero están viniendo modifi-

caciones y lo hace es ralentizar el propio plan ya que ahora han enviado una serie de modificaciones y tenemos que estudiar si afecta a lo que tenemos ya proyectado.

◆ **¿Cómo se está planteando el regreso a las clases en el resto del entorno educativo?**

Pues estamos muy contentos ya que el conservatorio está en alza, todos los años tiene más alumnado. Este año va a tener por fin toda la dotación de instrumentos ya que fue inaugurado sin ningún instrumento propio o venían del anterior conservatorio. Tiene una mejora de personal todos los años, este año va a tener la figura de un auxiliar administrativo.

Vamos a seguir con el convenio de aula Riu Sec que tenemos con la Universidad Politécnica de Valencia y como novedad vamos a firmar con la Universidad de Alicante la Catedra Arcadi Blasco, que va a honrar mucho en la parte tan importante que tiene el arte en la educación. Arcadi era una persona muy vinculada a los centros educativos y a trabajar con el barro desde una perspectiva educativa con los niños, de hecho en el Colegio Manuel Antón hay mucha obra de él, que lógicamente se respetará y tendrá un papel fundamental.

También como novedad ya para el próximo curso, se están planteando las becas ERASMUS. Que el municipio tenga una ayuda para esos alumnos es muy importante. En educación Mutxamel no va a escatimar en inversión, cuando yo entre teníamos un presupuesto de 90.000€ y ahora mismo superamos los 400.000€ y no vamos a dejar de apostar por la educación ya que creemos que tiene que estar en el centro de la actividad de gobierno, no solo local, si no de cualquiera. La educación tiene que suscitar grandes consensos y tenemos que trabajar para que existan por que no podemos estar siempre a la pelea ya que debe tener un nexo común que es el de la mejora para la sociedad y solo se puede conseguir a través de la educación. Tenemos que unimos y dejar las leyes ideológicas para otros campos pero no para la educación.

◆ **¿Qué mensaje se puede dar a las familias este año?**

Lo primero es dar las gracias por apostar por nuestros centros educativos, tanto desde infantil como institutos y conservatorios y escuelas de música. También transmitirles tranquilidad, en nuestros centros, nuestros hijos están muy bien cuidados. La situación de pandemia parece que va mejorando pero es cosa de todos que realmente vaya a mejor, tenemos que cuidarnos mucho, también reivindicar las mejores que podamos tener para nuestros hijos. En Mutxamel vamos a seguir apoyando a las familias con los programas de becas y ayudas como a los centros educativos

◆ **¿Cuáles son los próximos proyectos pensados para Mutxamel desde el Plan Edificant?** Ahora mismo no tenemos más actuaciones que las que ya hemos reparado. Pero están viniendo modifi-

Mutxamel presenta los juegos de los «Camins de l’Aigua»

● Se trata de un proyecto que se inicio hace dos años y que ahora se le intenta dar un aspecto lúdico para conocer el patrimonio hidráulico de Mutxamel. Ahora gracias a una subvención de la Diputación de Alicante se profundiza más en este aspecto.

Som Mutxamel

◆ Para Rafael García, concejal de Cultura, Educación, Patrimonio y Promoció del Valencià «es un proyecto ambicioso y que tiene muchas cosas que mejorar pero lo que hemos intentado es poner en valor el patrimonio de nuestros antepasados para que llegue a nuestro presente» El edil recuerda que el agua en Mutxamel ha sido muy importante ya que era una de las formas en las que los vecinos del municipio se ganaban la vida, «incluso afecta a nuestras fiestas, con el milagro del 9 de septiembre» afirma García.

Lo que se está intentando es dar a conocer todo el patrimonio hidráulico del Mutxamel, para ello, se ha creado una especie de juego de mesa. Son unos materiales didácticos para que los alumnos de los colegios y

los institutos puedan jugar a la vez que aprenden.

Se trata de una tabla de exploración donde los alumnos junto a sus profesores y familiares pueden ir que empieza en el Assut Vell y va pasando por el Pantanet, Pèñacerrada, Assut Nou para acabar en el Núcleo Urbano.

Por otro lado se ha trabajado en un cuaderno de exploración para conocer mejor la importancia del municipio dentro del sistema de riego de la huerta de Alicante.

Para que el juego se haga entretenido, se disponen de cuatro cartas que forman los personajes típicos que habitaban y mantenían el paisaje huertano. En el propio cuaderno se pueden responder a las preguntas que se plantean en los Albar-



Rafael García, concejal de Cultura, Educación, Patrimonio y Promoció del Valencià junto a Ester Gisbert y Alfonso Cuadrado, ilustradores de todo el juego

nes de riego tradicionales que expedía el Sindicato de Riegos de la Huerta de Alicante para indicar por donde tenía que pasar el agua para el riego. Si se responde bien a la pregunta ganas minutos de agua y gana

el que más minutos de agua consiga.

Por último, se ha preparado un mapa donde se podrá explorar la historia de parte de la huerta de Alicante desde las construcciones del Assut Vell de Mutxa-

mel hasta infraestructuras modernas.

Estos juegos se va a repartir por los colegios e institutos de la localidad para que desde diversas asignaturas se pueda hacer el juego.

Llega a Mutxamel la decimosegunda edición del festival de Circo CIRCARTE con el espectáculo Confort

● El lugar escogido para la representación de la obra ha sido la casa de cultura de Mutxamel a las 17:30 horas. Es una función para todos los públicos y las entradas ya se pueden adquirir.

Som Mutxamel

◆ La obra trata de un hombre encerrado con incertidumbre y miedo; con la única compañía del televisor y de lo que llega a ver desde su ventana. Ante la mirada de dos testi-

gos venidos de otra realidad, llegará a transitar una montaña rusa de emociones, recordándonos las descabelladas situaciones vividas durante el confinamiento. Existe un frágil umbral que

traspasan estos personajes donde las dimensiones de su imaginación se multiplican dando lugar a situaciones surrealistas, absurdas, oníricamente acrobáticas y extraviadamente cómicas.

Contacta con nosotros

☎ 965 637 618 📞 722 797 599
 📍 Amplivox centro audiológico

Audioprotesisistas Violeta Jacobo

Ven y revisa tu audición gratis

Avda. Generalitat, 50 - El Campello



Rutas de Senderismo

octubre-noviembre-diciembre

Disfruta de los paisajes naturales de Mutxamel

30 octubre Barranc dels Cocons-Mines de l'Ocre ●●
 Salida: Al final de la C/Vall de l'Alba, en la urb. Vall del Sol
 Hora: 9:30h Duración: 4h

13 noviembre Assut de Mutxamel-Lloma Ramos ●
 Salida: Área Recreativa La Sabateta
 Hora: 9:30h Duración: 2h 30min

27 noviembre Assut de Mutxamel-Assut de Sant Joan ●
 Salida: Área Recreativa La Sabateta
 Hora: 9:30h Duración: 2h 30min

11 diciembre Barrans dels Cocons-Mines de l'Ocre ●●
 Salida: Al final de la C/Vall de l'Alba, en la urb. Vall del Sol
 Hora: 9:30h Duración: 4h

Dificultad: Baja ●● Media ●●●

Inscripciones:
inscripcionesmedioambiente@mutxamel.org

Protocolo prevención COVID-19



Síguenos en: [f Mutxamel Medi Ambient](https://www.facebook.com/MutxamelMediAmbient)
www.mutxamel.org



«Compre en valencià. Jo, comerç local», la nova campanya de Mutxamel que promou el valencià



Antonio Sola, regidor de Promoció i Desenvolupament Econòmic amb el regidor de Promoció del Valencià i Josep Navas, president de Associació de Comerciants

Som Mutxamel

◆ L'Ajuntament de Mutxamel, a través de l'Agència AVIVA Mutxamel, que depèn de la regidoria de Promoció del Valencià, en col·laboració amb l'ADL i la regidoria de Promoció i Desenvolupament Econòmic, presenta una campanya per a promoure la llengua a la ciutat, a través del comerç local: «Compre en valencià. Jo, comerç local». La campanya coordinada per AVIVA Silla té dos objectius: per un costat, dinamitzar l'ús del valencià i, per un altre, promoure el comerç local. Sense oblidar altres objectius tan importants com la protecció del medi ambient i fer visible la igualtat. Rafael García, regidor de Promoció del Valencià, i Antonio Sola, regidor de Promoció i Desenvolupament Econòmic, remarquen el caràcter col·laboratiu de la campanya, tant per com s'ha realitzat a través de les xarxes d'oficines de pro-

moció de valencià i Aviva, amb més de vint ajuntaments de tota la Comunitat Valenciana que hi participen; com per la implicació de tot l'Ajuntament i el moviment associatiu local en la defensa de dos fites de la població: el valencià i el seu comerç. Per això han volgut fer participar l'Associació de Comerciants de Mutxamel en la distribució de les bosses a través del comerç d'alimentació i roba que en formen part. En la presentació de la campanya els dos regidors van agrair la implicació del president de l'ACM de Mutxamel José Navas i van recordar que en estos moments encara es troba oberta la convocatòria de les ajudes per a promoció del valencià de l'Ajuntament de Mutxamel. En les quals les empreses i comerços poden rebre fins a 400 € per retolació i 200€ per altres activitats de promoció del valencià.

Gran ambiente en el Street Food Market de Mutxamel



Vecinos de Mutxamel y de otros municipios asistieron al Street Food Market

Som Mutxamel

◆ El pasado fin de semana el parque de El Canyar de les Portelles recogió los múltiples actos que esta quinta edición del Street Food Market ha brindado. Desde el viernes y durante todo el fin de semana se han podido degustar todo tipo de comidas en las tradicionales food trucks. Este año como novedad se han introducido una estética más industrial y se ha añadido otro tipo de comida. Hasta Mutxamel se han trasladado vecinos de toda la comarca y provincia que también disfrutaron de actuaciones en directo como la de Pablo Carbonell el viernes, el sábado por la noche se realizó la Noche Indie con Loud y Gran Angular, el domingo contó con la Matinal con la actuación de Control Stone. El espectáculo también contó también con actuaciones para todos los públicos con el Mago Kachinocheve y el payaso Edy.

El Tomate Muchamiel presente en «Alicante Gastronómica»



El alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas junto a Lara Llorca, concejala de agricultura en Alicante Gastronómica

Som Mutxamel

◆ El ayuntamiento de Mutxamel, con su alcalde, Sebastián Cañadas a la cabeza han estado en la feria «Alicante Gastronómica» promoviendo el tomate variedad «Muchamiel». Además del tomate se han promocionado otro tipo de alimentos típicos de la localidad. En «Alicante Gastronómica» pudimos ver una demostración de diferentes platos típicos de Mutxamel de la mano del Meson INO y de Les Tapas de la laia con el tomate «Muchamiel» como integrante del plato. Esta feria es una forma más para demostrar que Mutxamel apuesta por el producto local.

SANVI SPORTS
 9:00 A 13:30
 17:00 A 22:00
 Asesoramiento nutricional y clases privadas

CLUB DEPORTIVO TAEKWONDO SAN VICENTE

- TAEKWONDO
- KICK BOXING
- KRAV MAGA
- SALA DE MUSCULACIÓN
- SALA DE MASAJES

C/SANTIAGO NO.1 BAJO TELÉFONO 966309554